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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆さんこんにちは。本日より１２月、師走になり
ます。心なしか、せわしい感じを致しておりますが
私だけでありましょうか。
　さて、子供たちをとりまく事件が後を絶ちません。
昨日は、広島県での小学校１年生殺害の容疑者が逮
捕されました。事件は解決の方向に向かうのはよい
のですが、事件を未然に防ぐ活動はますます重要に
なってきております。
　青少年の育成に種種の活動をしておりますロータ
リー活動でありますが、家庭と学校、そして地域の
協力による防犯活動の必要性を感じております。
　財団法人ロータリー米山記念財団奨学会より「多
地区合同活動についての承認手続きのお願い」が届
き、昨日会員の皆様にＦＡＸ致しました。「ロータ
リー」の名称使用の国際ロータリー理事会手続きの
為、米山奨学会が多地区合同活動であることの確認
を頂きたいと存じます。クラブ理事会では先ほど賛
成の承認を頂きました。クラブ会員の皆様の承認を
頂ければ幸いです。
　今日は年次総会であります。次年度役員の選挙と、
次々年度会長の選挙が行われます。次々年度会長は
定款第９条第５節役員の選挙 (ｂ) 会長の任期の項に
「就任する日の直前１８ヶ月以上２年以内に選挙す
るものとする」という規定があり、会長ノミニーは
後任の選挙が行われた後に会長エレクトの役職名が
与えられます。
　毎年１２月第一例会において年次総会を開催して

選挙を行っております。この後の年次総会について、
よろしくお願いいたしたいと思います。
　年次総会終了後、引き続きクラブフォーラムを開
催したいと思います。
　クラブフォーラムのテーマは「本年年度上期のク
ラブ活動について」「下期のクラブ活動を考える」
「超我の奉仕・心豊かにロータリーライフ・それで
こそロータリーについて考える」等ありますが、各
テーブルごと自由に話し合いを頂き、発表をお願い
します。
　以上会長報告と致します。

フォーラムディスカッション【forum discussion】
〔古代ローマのフォーラムで行われたことから〕
一つの話題に対して，出席者全員が参加して行う討
論。また，その方式。集団的公開討議。

会長挨拶 内山俊夫 会長

黄綬褒章を授与した
　　　　小川会員へのお祝い



◎ロータリーの結束を固めるのが目的のはずが、万
　博とかバーベキューとか、上半期は親睦が多すぎ
　たような気がします。本来のロータリーを考える
　と、ちょっとずれたように感じています。そして
　もっと思いやりを持ったロータリー活動を、望み
　ます。

◎会員数72名と、行田ロータリークラブは会員数が
　増えて非常によろしい。黒渕年度に比べて、尚更
　ロータリー活動が生きております。他クラブに比
　べると、行田ロータリークラブには満点をあげた
　い。先日のオペラなんぞは非常によかった。お酒
　の強い人だけの旅行だったのが、前年度より改善
　されてとてもよくなってきた。下半期は地区大会
　やＩＭ等もあります。今の力を継続してもらいた
　いです。

◎出席率の低下を防ぐ為には、もっと卓話を充実さ
　せたらどうでしょうか。夜間例会やクラブハウス
　以外での例会が、出席率低下に繋がっているとも
　思います。

◎こんなにまじめに出席したのは初めてで、上半期
　はとても楽しいロータリー活動が出来ました。こ
　のまま健康に気を付けながら、出席を続けたいと
　思います。出席は人により色々な条件下において、
　出られない人がいるのもやむをえないと思います。
　60％がキープ出来ればやむを得ないのではないで
　しょうか。

◎前年度、旅行などで食事がまずかったとの意見が
　出ました。今年度はひとつの旅行の下見に、何回
　も行っております。自費で行かせるのは、如何な
　ものでしょうか？

◎新人が、全く出席しておりません。入会後のフォ
　ローが大切だと思います。それから新人に対して、
　皆が冷たくも思います。何らかの形で、例会以外
　でもお付き合いが大切なのでは。

◎プログラムがしっかりしていた。下半期も頑張り
　たい。会員増強も大切ですが、現会員同士でもっ
　と密なお付き合いを考えても、いいのではないで
　しょうか。新人が入会したら、最低でも50％は出
　席して頂くよう自覚を持って頂きたいと思います。

◎出席してない方は、それぞれ１人１人違う理由に
　より欠席していると思います。欠席がちな方１人
　１人に対しての、フォローが必要だと思います。

◎出席向上について。欠席の人をどう呼び戻すか？
　ロータリー歴の長い人と短い人が出席が悪いよう
　な気がする。

◎出席向上とは最大のテーマだと思う。もっと時間
　をかけて議論したい。

◎欠席が退会に繋がらないようにすべきだと思う。
　サポーター本人が認識を持つ必要がある。サポー
　ターとの年齢ギャップが大きい？

◎炉辺や委員会から出席をうながしてはどうか？
　各委員長から声をかけて。

◎会議が有意義に活用されているか？

◎炉辺会合が全ての源。

◎出席している人の考えでなく、欠席している人の
　声を聞きたい。

クラブフォーラム



☆内山会長…年次総会よろしく。

☆山本(憲)幹事…小川様、受賞おめでとうござい

　ます。

　小池次年度おめでとうございます。

☆渡辺会員…小川義男先生の講演会申し込み好調

　で安心しました。

☆黒渕会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆永島会員…１１月２７日には福島会員のすばら

　しい人材交流のおかげで、一流の歌声を聞くこ

　とができましてありがとうございました。

　私たち一人一人も一流の芸術を聞く耳を持ちま

　しょう。

☆石塚会員…小川会員、受賞おめでとうございま

　す。

☆小池(英)会員…小川会員受賞おめでとう。

☆小川会員…褒賞をいただきました。多くの方々

　の支援あってこそ。心から感謝お礼申し上げま

　す。

☆小山会員…「こうすれば本好きな子に育つ」講

　演会、内山年度の最大事業です。皆様のご協力

　をお願いいたします。

☆諸貫会員…次年度役員予定者の方々、ご苦労様

　です。

　今月生まれました。

☆森島会員…クラブフォーラムお世話になります。

☆蔭山会員…欠席が多くてすみません。

☆富田会員…結婚祝、ありがとうございます。

　本日早退させていただきます。

☆小池(利)会員…来年度よろしくお願いいたしま

　す。

☆持田会員…結婚祝ありがとうございます。

☆福島会員…今年もあと一ヶ月、良い年を迎える

　ために、早めに身のまわりを整理したいと思い

　ます。

☆江袋会員…「星川の清掃とキタミ草観察会」が

　あります。参加希望の方、受付に案内がありま

　す。

☆小林会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆武田会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆清水(治)会員…次年度役員の皆様、ご苦労様で

　す。

☆大谷会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆鈴木(康)会員…次年度役員の皆様、ご苦労様で

　す。

☆宮内会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆植田会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆境野会員…次年度役員の皆様、ご苦労様です。

☆鈴木(貴)会員…次年度役員の皆様、ご苦労様で

　す。

☆古沢(勇)会員…次年度頑張ります。

　皆様よろしくお願いします。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３２０００

結婚・誕生祝い


